

ミニログストロン (MINI LOGOSTRON) 体験談集



MINI LOGOSTRON～ミニログストロン～

“言霊”と“テクノロジー”の融合

日本古来の言霊エネルギー情報をチップに組み込んでいます。



言霊学や量子力学などを用いて
七沢研究所が開発した
世界で初めての言霊エネルギー発信機

電源コード
配電盤に!

作曲家

何かの効果がプラスされた。

ミニロゴストロンを装着する前は、スピーカーという箱の中から出ていた。

音が前に出る。

音の照射角度が広がりL/R（左/右）の境界線が感覚として分かりにくくなり、どこから音が出ているのかわからないような瞬間があった。

音源の種類（再生する音楽の種類）によって低音が少しフラットになり中低音が少し貧弱になる気もする。

驚くのは、変化が一様でないこと。つまり、ある方向性をもって変化しているわけではない。

まるで、ミニロゴストロンが意志を持って仕分けをしているかのよう。

音源の種類（再生する音楽の種類）によって変化がもたらされる帯域が違う。

鋭く前に出て変化をするもの、逆にまるく穏やかになるものがある。

最近のデジタル処理を施したものより、少し古いアナログ録音のアコースティックなものの方が変化が大きい気がする。

今回は音がどのように変化するのか比較し体験したが、どうしてこのような変化がもたらされるのかが謎である。

しかし、確かに、明らかな変化があった。

人間科学部教授

音がサウンドで立体的に聴こえてくる。

音が音楽が身体の中に入ってくるようで、まるで生き物のように感じられる。

演奏者の持つ意識、意志が強力に再現される気がする。

名演奏家（と私が思っている）の演奏は、すごく前に出てエネルギーが増し、まばゆいばかりになる。

逆に必要以上に刺激を狙ったものは、マイルドになり調和がとれる。

やはり、何か意志を持ってコントロールしているように感じる。

試聴曲：

サン・サーンス：交響曲第3番

マーラー：交響曲第5番

ブラームス：ピアノ協奏曲第2番

プロコフィエフ：ヴァイオリン協奏曲第1番

ラヴェル：弦楽四重奏曲

レスピーギ：教会の窓（オーケストラ）

ブルガリアンヴォイス（民族合唱）

ギター（ピアソラ）

コンピュータ音楽などの一部

大学名誉教授

私はミニロゴストロンをノートパソコンと無線ランのそれぞれ電源入力部分に装着しておりますが、装着後に改善された一番の出来事は、無線ランのエラーがほとんど無くなったことです。

さらに今までは数が多くてほとんど閉口していた”迷惑メール”が、かなり激減したこともミニロゴストロンによる恩恵です。

恐らく内臓されているソフトの言霊によって、もっと多岐にわたる利用方法が考えられることと思いますので、さらなるソフトの開発を期待しております。

お客様の声 1

ミニロゴストロンを空気清浄器とラジカセ、炊飯器およびライトに装着してみました。

まず空気清浄器では通風孔から出てくる空気にエネルギーが感じられます。

次にラジカセに付けると、CDで語られる言葉のひとつひとつが細胞に働きかけるような感覚があっておもしろい。

炊飯器では、炊いたご飯がもちもちして甘味が増し、とても美味しく、しかもエネルギーが感じられるようになりました。

さらにこれをライトに付けると、明るさにはそれほど変化はないものの、ライトの光にエネルギーが感じられました。

このようにミニロゴストロンを付けることによって、すべての機器から発生するエネルギーがそれぞれ格段に上がっていると感じました。

お客様の声 2

TVの電源コードにつける。DVDの再生だけなのですが、殆どの電気製品から出ているイガイガ??としたものが感じない。

再生していても目をつむるとTVがついているのが分からなくなる。

TVの放送では試していません。

紐を付けて首からぶら下げてみる。安心して?穏やかになっている自分を感じる。形状に問題なければ、ペンダントにしたミニロゴストロンがあってもいいなと思います。(⇒アメノシズクというペンダントが発売されています)

こちらの場合はやはりこれだと思う電気製品に、ひとつひとつ付けたい気がします。

ミニロゴストロンを使わせてもらい感じることを一言で言わせてもらえば、素になってゆくということです。

お客様の声 3

治療院の分電盤につけています。

これまでも室内環境には気を配ってきたつもりでしたが、ミニロゴを付けてか

ら室内がとても気持ち良い感じになりました。

特に音響は分かりやすいようです。

ミニロゴストロンを使用している事を知らない患者さんが、音楽を聴いて「スピーカーをかえましたか??」と言われ、一人ではなく何人もの方にも聞かれました。

更に車で使用すると、音響の変化は著しく感じます。また車の燃費もよくなります。

自覚的には、睡眠時間が少なくても頭がクリアーになったように感じ、起こる出来事のめぐりも良くなっているような、心身が軽くなる感じでちょっと不思議な感じでした。

科学的なお祓いという言葉もお聞きしましたが、まさにその通りだと思います。震災や原発問題、または社会構造の変化著しい昨今に、ミニロゴストロンが一般化されていることに感謝しております。

お客様の声 4

到着後早速 CD プレイヤーに装着して試してみましたが、ご紹介者のセミナーの時の空気というか空間がよみがえってきました。

それからは寝るときもつけっぱなしです。CD プレイヤーは非常に古い物なのですが、音もリアルに聞こえるようになりました！

購入後 2 ヶ月が経ちますが、仕事の進み具合や人との出会いなど以前よりスムーズになってきています。

自分の行動の後押しになってくれているのを実感しております。

お客様の声 5

率直な感想は、人との出会いに変化があったかと感じます。

その出会いにより、目的や目標みたいのがぼんやりですが 分かってきた気がするんです。

また、出会いにより気付きも沢山経験しています。

人との関わり方や、モノの見方はミニロゴストロンを 手にしてからは、何か作用が働いてる気がしてなりません。

これも一種の引き寄せなのではないでしょうか??

お客様の声 6

友人の紹介でミニロゴストロンを購入しました。

始めブレーカーの蓋を開けて苦労しながら 太い電線を挟み込む様に取り付けました。

すると部屋の電気が一気にパッと澄んだ明るさになりました。

所が次の瞬間思いも寄らない事が起こったのです。

私の心が何とも言えない喜びと感謝の思いにつき動かされ体が震えて涙が溢れるような感動に満たされたのです。

これには私も本当に驚きました。これからは、きっと我が家に喜びと平安の波動が溢れるに違いないと 思って居ます。

自宅に取り付けて これらは 本当に素晴らしいと思い、仕事場にも取り付けました。

ブレーカーの電線に取り付ける事によって家中の電気製品が、使うだけで人に元気を与え、治癒能力を発揮すると伺いとても喜んで使用しています。

このパワーが、私の所だけにとどまらず 電気を通じて、地域や町中に広がって行く様に願っています。

三つ目のミニログストロンを会社の社屋に取り付けました。

社内には 事務機器やパソコンも沢山あり これらが人体に有効な働きをしてくれる様になると思うとワクワクします。社員の心が平安に満たされ一つになってより良い仕事が、社会の為、人間の為、自然の為に出来る様にと、願っています。

お客様の声 7

ブレーカーの配線に取り付けて利用してみました。

ミニログストロンを取り付けてパソコンを使ってみると確かに感じたことのない波状の振動が体感し不思議な感覚を覚えました。

これがログストロンからの言霊？なのかなと思いました。

近頃、大地震もあり不安を感じながら生活を営まなくてはいけない状況ではありますがミニログストロンで磁場のマイナス面を0ポイントフィールドに修正出来るのであれば災害対策にもなるのではないかと考えています。

お客様の声 8

ミニログストロンのいいところは、まずは携帯性ですね。

手の平の消しゴムサイズですから出かけるときも所持しても苦にならない。

さて、感想になります。今、時代が悪いのか、スピリチュアルやセラピー、お金を稼ぐ、成功する方法などと言った、意識や心の状態を扱ったセミナーや勉強会がブームになっています。

そのほとんどは見えない世界（潜在意識や宇宙意識、高次のフィールドなど）に、意図的にアクセスを行うことで何とか人生を改善しようとするものです。しかし、多くの人にとって、継続的な意志をキープできないため、ほとんどの方が人生に変革を起こせずに日常に埋没していつてしまいます。

また、人生のプログラム（使命）に気が付かず、日々他人の生き方や溢れかえる情報に惑わされ、その人本来の生きる道を見失い、毎日を消化をしてしまっているのが現代社会を生きる私たちの多くの姿です。

ミニロゴストロンは、その人にとって本来の方向性に意識を向けさせ、結果、使命に応じた生き方をすることにより、本当の意味での人生の改革（成功）を手にすることができる、現代の神器の一つだと思います。

持つ方の意識の周波数が高まることで日本全体の気もよくなる。ぜひ、多くの方が所持されることを願っています。

お客様の声 9

ミニロゴストロンを取り付けて二週間ほどたったころから、チャネリングの能力が拡大したように思います。

リラックスしていると、ある存在が意識の中に入ってきて、必要なメッセージを伝えてくれました。

今までも、必要な時にはチャネリングを行うことができましたが、今回のようにこちらが意図していないのに、必要な存在がむこうから降りてきたのは初めての体験でした。

メッセージは大変明確です。ゼロフィールドが精妙なボディの波動を調整し、多次元とつながりやすくなったのではないのでしょうか。

お客様の声 10

ミニロゴストロンが家に届いた日はなんと東日本大震災の翌日でした。

この日は福祉施設でのライブが入っており、そのステージへと向かうギリギリに家に到着したので、さっそくにもステージの機材に接続して使用させていただきました。

そのおかげか、みなさんが童謡・唱歌などを大きな声で歌ってくれ、楽しいステージで大成功となりました。

その後、ミニロゴストロンを普段から持ち歩く習慣にしているのですが、手に持っているとはブワ〜ンという振動を感じ、強いエネルギーが入ってくるのがわかります。ちょっとした”エネルギーあたり”も起こりますね。

そして、不思議なことに自分が想念として思ったことがすぐに現実化するようになり、シンクロ現象も増えました。

きっと意識が拡大し、波動調整されているのかもしれない。

お客様の声 11

先日お分けいただいたミニロゴストロンは、アドバイス頂いた通り配電盤を開けてコードに取り付けました。

普段、自宅でPCでオンライン上の音楽を流しっぱなしにしています。スピーカーにはつながず、PC本体からの音なので、あまりよくないのですが、少し音質がまろやかになったような気がします。

また、以前はよくネットワークが切断されて音楽が止まっていたのですが、それ

がほとんどなくなってきたと思います。

お客様の声 12

ミニロゴストロンチップをまず箱から出してみる。
手で被ってみるとパワーを感じる。そして心と体のヒーリングセンターで教わった通り配電盤の配線の元元につけてみた。
何やら電気も明るく、家も隅々まで広く感じてくる。
気を意識すると(レイキ等して)天井から光が雪のように降っている。
今までは時々見えていたものがよく見える。
ステレオの音を試すと、全然今までと違うのには驚いた。
それぞれのスピーカーから音が聴こえていたものが、混ざり合って正面だけでなく方向が一定でなく聴こえてくる。
曲によって変化のスケールが大きいものもあるし少しのものもある。
夫婦で音の違いには何だかわからないがとても驚いている。
音楽を聴く楽しみが増えました。ミニロゴストロンチップに感謝です。
まだ取り付けたばかりなのでこれからのいい変化をととても楽しみにしている。

お客様の声 13

3月半ば頃購入して以来ずっとお守りとして常時見につけて使用させていただいております。

ミニロゴストロンの場合、目に見えるような形での効果がわかりにくく、効果があったとしても検証することができないため、正直感想らしい感想をのべるのが難しいのですが、思いつくところを列挙するとすれば

- ①マントラを唱えていてある一定の回数に達したときに突然直接耳に音がとびこんでくるような体験をした。映画を3Dで観るような感覚？
- ②ミニロゴストロンを身につけた1～2日間くらいは身体がポカポカ温かかった。足の先まで血行が良くなった感じがしてとても心地が良かった。身体が軽く浮いているような感覚にもなった。
- ③ミニロゴストロンを購入した日の前後から震災の余震が続いていたが、揺れが起こるたびに「止まれ！！」と強く念じると不思議と揺れが収まった？…感じがした。

お客様の声 14

ミニロゴストロンを漏電ブレーカーに差し込んだ。
屋内配線を一周した流れがネットワークを作り上げた精神的に安定し、気持ち落ち着いた。色々な情報が脳内に散在している。屋外配線を通じてネットワークが拡大している。
ネットワークは宇宙の極限まで拡大していくのだろうか。

脳内情報量が増加し様々な形に統合され、それらを外側から観ている自分が存在する。それらが瞬時に自動的に行われ無意識化されている
ミニログストロンは心、脳に強力な支援をしてくれている。

お客様の声 15

とてもコンパクトな機械なのに、もの凄いパワーを発しているのが分かったので、即座に購入を決め、それから、毎日、肌身離さず、自分のそばに置いて使用してきました。

私は花粉症なので、春は空気清浄機が離せませんが、これに付けてみますと、そこから発する空気がとてもマイルドで心地よく感じられ、毎朝爽快に起きることができました。これで、今年もシーズンを乗り切れるなあという気がしたものでした。

しかし、夜寝ている時間だけこの機器の恩恵にあずかるのではもったいないと思い、職場にも持ち運び、昼間は、通常、パソコンの電源コードに括り付けています。そうすると、文書作成等の疲労感も少なく快適に仕事ことができました。また、会議等の際は、パソコンから取り外し、胸のポケットに忍ばせたり、通勤途上では、携帯用音楽プレーヤーのイヤホンジャックに取り付けています。このように、今では、ミニログストロンは、結婚指輪や愛用のブレスレットのように、自分とともにいます。

お客様の声 16

兄弟が仲良くなり、自発的に家事を手伝うようになった。料理時間が短くなったような気がする。

現在のマンションに引越し以来、ペットのトイプードルに落ち着きが無くなり、時々室内の誰も居ない方に向かい威嚇するように吠えることがあったが、大人しい状態に戻った。

お客様の声 17

冷蔵庫の冷氣、掃除機の排気、ドライヤーの温風等の不快感が消えた。

パソコンの立ち上がりが早くなった。

家庭用岩盤浴器の温熱が今までよりも体の深部まで浸透するようになったと感じた。

特に、体が冷えている時は、体表だけが熱くなり、体内に遠赤外線が入っていないと感ずることがあったが、ミニログストロン使用後は、常にスムーズに温まる。

ミニログストロン使用前は雑念に負け、集中できないことが多々あったが、使用後は、必ず意識が吸い込まれていき、眠りながらも何かしているような感覚に変わった。

お客様の声 18

長年、自分の中の硬い芯のような“こだわり”に自分自身がとらわれ苦しんできました。傍から見れば、何をそんなに不満に思うことがあるのか・・・と思われても仕方がない環境かも知れないですが、自分では、なぜこの状況なのかと葛藤ばかりの十数年でした。

また、そう思うてしまう自分を責め続けてきました。

それにより、鬱病や原因不明の全身の痛みなども伴いました。

病院は勿論、いろいろな治療、カウンセリングを受けてきましたが、結局は自分次第なのだと思います、ぐるぐると頭の中だけが同じことを考え動き、どうすることもできず苦しんでいました。

そんな時、ミニログストロンを自分専用として所持できる旨を伺い、その場ですぐ購入しました。

自分が辛いと思っていた状況は以前と変わっていないのに、自分を苦しめていた強い“こだわり”がいつの間にか、薄らいでいき、今ではその時の自分を客観的に思い返せるようにもなりました。

自分では到底取り去ることのできなかつた心の中にある重石。

これがミニログストロンのお陰で徐々に軽く取り払われていくのを実感する今日この頃です。

お客様の声 19

昨今、巷で流行っている引き寄せの法則を何ヵ月か前からやっていますが、ミニログストロンを使用するようになってから、一つ一つの事が現実化するのが早くなりました。

本に書かれてあるような引き寄せ方法もある程度までは願望に近づくのですが、あと一歩だったり少しずれていたりという感じでした。ミニログストロンはそれを確実に焦点に合わせてしまう力があるようです。

お客様の声 20

ミニログストロンを使ってみて一番すごいと思うのは、場を清める力が強いことです。

瞑想をする習慣があるのですが、ミニログストロンを蛍光灯につないだ部屋で瞑想をすると雑念が出なくて、頭がクリアになります。

残りのミニログストロンの一つはパソコンにつないでいます。

目の疲れが軽減した気がします。

もう一つはラジカセにつないでいます。音が変わります。

お客様の声 21

二つ使用しております。

一つは配電盤の主電源、もう一つは、携帯音楽機器などに装着して持ち歩いています。

やはりこの製品は、世間一般のいわゆる波動グッズなどとは作用している次元が違う感じがします。

例えば、薬を飲んで腹痛が収まったというような次元での効き方ではなく、そもそも腹痛を起こした原因の意識のレベルまでさかのぼって調整するような効き方をします。

常に自宅や自分自身の周辺に高度なヒーリングセッションと同じ効果を自動的に及ぼすわけですから、これは非常に画期的なことだと思います。

今回、せっかくこのようなご縁を頂きましたので、これから少しでも環境改善の役に立てるように、いろいろ工夫しながらこの製品を活用していこうと思います。

お客様の声 22

外出時の結界効果がかなりあります。

様々な機器類が『柔らかく』なりました。PCのディスプレイの照明は目にやさしくなった感じがしました。音は柔らかい音になりました。

電気で動くものが沢山ある今の時代ですから、ミニロゴストロンの可能性にワクワクしています。

お客様の声 23

先月に「ミニロゴストロン」を接続してしばらくCDを聴くうちに、不眠症がすっかり治りました。

お客様の声 24

マンションの配電盤に設置しておりますが、設置後部屋の空気が静謐なものに変わったように感じられ、それは3カ月たった今でも持続しています。

特に仕事から帰宅した時に外界との空気の違いを感じます。

またこの部屋にいる事によってその教育効果により自分も妻も意識レベルが上昇しているようにも感じます。

特に部屋にいる時間の多い妻には顕著で性格的にも丸みが出て確実に変化を感じます。今後も職場などにも導入していく予定です。

お客様の声 25

ミニロゴストロンを活用するようになって、シンクロシティや、直感、そして、物事の実現化も早くなり、冴え渡ってきたことを実感しています。

お客様の声 26

ミニログストロンを、まず部屋の音響機器に取り付けて音楽を流してみました。部屋が、シンとした神社や聖地といわれる場所で感じるような澄んだ空気感に変わり、体も軽くなった気がしました。

不思議とこだわりがなくなり、手放せずにいた物を捨てることに抵抗がなくなって、全て一掃したい気分になっています。

特に頭がスッキリとした感じがしました。使用を継続するうちに、夢を鮮明な映像で覚えているようになって来ました。

職場で使用すると、頭がスッキリするせいか集中力が高まり、仕事が順調に進んでいき、記憶力もUPした気がします。

これから色んな形で試してみたいと思います。

お客様の声 27

歌の先生が持っていらしたのでお話を聞いてお守りの意味と原発収束の願いをこめて購入いたしました。

身につけたその日に原因がわからない下痢になり顔にも軽い発疹が出ました。病院に行く必要はないなと感じたので様子を見ました。

下痢は2日 発疹は一週間くらいでなくなりました。

まるでデトックス治療を受けたかのような感じで身体も顔もすっきりしました。不思議なもので体が調子が良いと心も晴ればれとして周りの人にやさしくなれるものです。これはミニログストンのお陰と確信しています。

今は花粉症の家族のために空気清浄機のコードにはさんでいますが室内の空気が柔らかい感じがします。

ミニログストンに触れた11歳の姪が自分にも必要だと言っています。

お客様の声 28

始めてミニログストロンを見た時は、こんな小さなものでどんな働きができるのかと正直不安になりました。

ところが、手に持つと体がファーとするというか、軽いめまいのような感覚があり、改めてパワーのあるものなのだと実感できました。

実際、ラジカセにつけてみると音がクリアで、立体感をもって聴こえてきます。

今は分電盤につけていますが、居間の白熱灯がやわらかな暖かみのある色になり、部屋全体が明るくなりました。

心なしか家の清掃がはかどり、家そのものが浄化されている様に感じられます。

50代 女性

まずミニログストロンをいつも聴いているCDラジカセに付けてみた。

明らかに音色が変わりいつも聴いている音がより鮮明に聴こえた。

また4人のコーラスグループのCDを聴いてみたひとりひとりの音楽がクリアーに聞き取れハーモニーとして美しく響いた。

扇風機にも付けてみたところ本来扇風機の風が苦手であるが長時間使用しても具合が悪くならなかった。

常時身につけてみた。気持ちが安定し落ち込む頻度が少なくなった。

このようなことから、ミニログストロンは私にとってなくてはならないものである。

50代 女性 まずミニログストロンをいつも聴いているCDラジカセに付けてみた。明らかに音色が変わりいつも聴いている音がより鮮明に聴こえた。

また4人のコーラスグループのCDを聴いてみたひとりひとりの音楽がクリアーに聞き取れハーモニーとして美しく響いた。

扇風機にも付けてみたところ本来扇風機の風が苦手であるが長時間使用しても具合が悪くならなかった。

常時身につけてみた。

気持ちが安定し落ち込む頻度が少なくなった。

このようなことから、ミニログストロンは私にとってなくてはならないものである。

60代 女性

始めはどのように使って良いか解らなかったので紐に通して、首からかけました。

すると毎朝瞑想の時変化を感じ驚きました。

意識がクリアになり気持ちよく座ってられるようになったのです。

いつもは15分くらいだったのに、身体が軽くなったように感じるためか30分はできるようになりました。

また、CDを聞くとき、コードにつけると音が軽く高音が美しく響きます。

炊飯器につけてみると、今まで少し重く特有の臭いもあったのですが、玄米の匂いも消えて甘いごはんになりました。何だか面白くてもっと色々な所に試してみたいと思っています。

ミニロゴストロン配電盤への設置例

配電盤へのご使用方法】

配電盤に取り付ける場合は、2個なら、赤色・黒色のケーブル両方につけてください。

1個の場合は、白色のケーブルに取り付けてください。

なお、ケーブルが太くて取り付けられない場合は、ガムテープなどで貼り付けて固定してください。

※配電盤に設置する場合は、感電などのおそれがありますので、十分にご注意ください。

下記2枚の写真は、2個の設置例です。(赤色・黒色ケーブル)

